

VITORIA-GASTEIZ / El PNV defiende crear un centro cívico en el barrio «con todos los servicios»

El nacionalista Iñigo Antia denuncia el «engaño del PP» al atribuirse el apoyo del colectivo vecinal

AITOR ALONSO/VITORIA. San Martín está hecho un lío con la diversidad de propuestas vecinales y de los partidos políticos para habilitar en el barrio un espacio sociocultural que cada uno interpreta a su manera. El PNV apuntó ayer con claridad su mensaje: «Defendemos desde hace años que San Martín tiene que tener un centro cívico con todos los servicios», dijo el concejal Iñigo Antia. Y la parcela destinada a ello debe ser «la que se reservó en 1999, donde ahora existe un parking provisional», subrayó el edil nacionalista.

PP y PSE defienden planes diferentes. Los primeros, un graderío en la zona deportiva en cuyos bajos se pueda habilitar una sala multiusos. Y los segundos se remiten al proyecto presentado por el colectivo vecinal hace año y medio: un edificio para ampliar las dependencias de la actual sede de la asociación. Ni uno ni otro tienen las características básicas de los centros cívicos levantados en otros once barrios de Vitoria. «Son equipamientos cojos y no responden a lo que reclaman los residentes», dijo el concejal.

Biblioteca y gimnasio

«El barrio quiere una biblioteca, salas de encuentro, gimnasio, talleres, salones de actos y un lugar para las personas mayores, según nos ha comunicado. Y si a eso se suma una oficina de atención al ciudadano, servicios sociales de base y una zona deportiva, tenemos un centro cívico integral completo, como los del resto de la ciudad», describió Antia.

El peneuvista denunció, a renglón seguido, el «constante engaño» al que, a su juicio, «ha sometido el PP» al resto de corporativos. «Nos ha dicho que contaba con el respaldo de la agrupación vecinal, cuando no es así».

Antia admitió que «se ha llegado a un punto de confusión entre los agentes implicados», y propuso abordar el debate acerca de la infraestructura en «el consejo territorial de zona» que se constituirá por primera a lo largo de este mes de febrero. «Ahí estaremos los grupos políticos, los vecinos y el colectivo del barrio», anunció.

